

Matthieu 5v3

**HEUREUX CEUX
QUI SE SAVENT
PAUVRES EN
EUX-MÊMES,
CAR LE
ROYAUME
DES CIEUX
EST À EUX**



MATTHIEU 5V1-12

- 1 Quand Jésus vit ces foules, il monta sur une montagne et s'assit. Ses disciples vinrent auprès de lui
- 2 et il se mit à leur donner cet enseignement :
- 3 « Heureux ceux qui se savent pauvres en eux-mêmes, car le Royaume des cieux est à eux !
- 4 Heureux ceux qui pleurent, car Dieu les consolera !
- 5 Heureux ceux qui sont doux, car ils recevront la terre que Dieu a promise !
- 6 Heureux ceux qui ont faim et soif de vivre comme Dieu le demande, car Dieu exaucera leur désir !
- 7 Heureux ceux qui ont de la compassion pour autrui, car Dieu aura de la compassion pour eux !
- 8 Heureux ceux qui ont le cœur pur, car ils verront Dieu !
- 9 Heureux ceux qui créent la paix autour d'eux, car Dieu les appellera ses fils !
- 10 Heureux ceux qu'on persécute parce qu'ils agissent comme Dieu le demande, car le Royaume des cieux est à eux !
- 11 Heureux êtes-vous si les hommes vous insultent, vous persécutent et disent faussement toute sorte de mal contre vous parce que vous croyez en moi.
- 12 Réjouissez-vous, soyez heureux, car une grande récompense vous attend dans les cieux. C'est ainsi, en effet, qu'on a persécuté les prophètes qui ont vécu avant vous. »

NOTE ZEBIBLE PAGE 1680

Heureux ceux qui...

Le premier enseignement de Jésus est autant un appel à vivre le présent qu'une promesse pour l'avenir. Aux femmes et aux hommes pauvres, doux, confiants, bienveillants, droits, pacifiques ou persécutés, Dieu promet son Royaume. Tout être humain peut se sentir concerné par l'une ou l'autre de ces promesses, appelées les « béatitudes ». L'espérance d'une vie meilleure est offerte à chacun, dès aujourd'hui.